



Information pour les cours d'EPS

publié le 13/09/2020

A compter du 14/09, les élèves continueront de venir en tenue d'EPS les jours où ils ont EPS dans leur emploi du temps.

Cependant, nous proposons à ceux qui le souhaitent d'apporter dans un sac : une tenue de rechange pour le reste de la journée, ainsi qu'une petite serviette pour s'éponger, sans oublier la BOUTEILLE d'EAU à son nom indispensable.

Les vestiaires ne sont toujours pas accessibles mais ils pourront se changer dans les gymnases (permettant de laisser les distances entre chacun).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.